



Vœux pour 2015

Notre groupe d'opposition a pris toute sa place en 2014. Nous vous avons alertés sur notre éviction de deux commissions majeures (économie et aménagement du territoire) du Pays Voironnais, à mettre en regard avec la réalité de présence des élus majoritaires. Nous sommes surpris de la faiblesse du débat de fond et de l'absence de travail sur des projets dans toutes les commissions municipales. Nous nous adaptons.

La fin d'année est un temps privilégié de pause où l'esprit de Noël a réchauffé les cœurs et l'esprit de famille. Nous remercions toutes les associations qui œuvrent pour offrir collectivement des moments de partage dans tous les temps où la solitude peut se faire sentir. La nouvelle année invite chacun à présenter ses meilleurs vœux de santé, bonheur, à ses proches, ses voisins... Notre groupe s'associe à ce message et nous vous souhaitons tous nos vœux de réussite dans vos projets.

Nous ajoutons à ces vœux, notre volonté de remettre au centre des débats, pour 2015, la valeur de l'honnêteté (souvent) malmenée depuis un an par la manipulation des écrits... et des esprits.

Répondre systématiquement à notre tribune, dans l'édition ou la tribune du même journal, est manipulateur. C'est faire d'un espace d'expression libre, un outil de propagande politicienne. Par facilité, la majorité attend de recevoir notre tribune pour rédiger la sienne et y répondre systématiquement en s'autorisant des propos mensongers auxquels nous ne pouvons plus réagir.

Le dernier exemple évoquant que nous voulions « sélectionner » les personnes âgées à visiter en cette fin d'année est simplement malhonnête.

Enfin, nous considérons que beaucoup de traditions sont bonnes mais que les idées conservatrices sont un frein majeur aux modifications auxquelles notre commune et notre pays doivent s'adapter.

Comprendre, débattre, notre groupe est ouvert à toutes vos questions pour travailler les enjeux d'aujourd'hui et de demain.

Restant à votre disposition, très bonne année à tous.

Les élus de Voreppe Avenir
<http://VoreppeAvenir.fr>.

Voreppins, Voreppines,

En ce début d'année, l'ensemble de l'équipe municipale vous souhaite une belle année 2015. Nous espérons que ces fêtes ont été, pour le plus grand nombre d'entre-vous, l'occasion de retrouver ces moments de partage et de convivialité autour des vôtres. Que la santé et la joie de chaque instant vous accompagnent durant cette nouvelle année.

Le passage d'une année à une autre est souvent le moment de faire des bilans et de tracer des perspectives pour chacun de nous et la majorité municipale en fera de même.

En effet, lors du débat d'orientation budgétaire, qui aura lieu lors du premier trimestre 2015, nous allons appliquer, pour la première fois, les choix pour lesquels vous avez voté très majoritairement en mars 2014.

Ce premier budget de mandature, proposé par la majorité municipale, sera un acte majeur pour tracer les perspectives et dessiner les projets d'avenir.

C'est pour cela que nous ne ferons pas l'économie de la pédagogie nécessaire à l'explication de ce dernier et la pédagogie n'est pas pour nous de la démagogie mais se construit en vérité.

Ce devoir de vérité nous impose la réalité de l'état des finances laissé par l'équipe municipale précédente dont certains n'ont pas anticipé la situation actuelle.

En attendant ce moment fort de démocratie, nous vous invitons nombreux à vous joindre à nous le vendredi 16 janvier à la cérémonie des voeux de la municipalité aux Voreppins.

Bonne année !

Pour Voreppe 2014, les élus de la majorité municipale.